

Artikel vom 21.06.2022

Die SENION-UNION informiert

## Mitgliederschnellbrief im Juni 2022



**Sehr geehrte Damen und Herren,**

*liebe Mitglieder der Senioren-Union in der CSU,*

heute beginnt offiziell der Sommer, obwohl die heißen Temperaturen den Eindruck vermitteln, er sei schon lange bei uns angekommen. Deshalb denken wir in diesen Tagen gerne an Eiscafé, gekühlten Prosecco oder auch ein gepflegtes bayerisches Bier. Die politische Großwetterlage...

Mehr unter Download

Senioren-Union - Landesverband  
Vd >

**Download - [SEN-Brief Juni 2022](#)**